



Salamanca abre una Unidad de Simulación Clínica

■ Este nuevo simulador ha supuesto una inversión final de más de 400.000 €

Ical Salamanca

Los consejeros de Sanidad y Educación, Francisco Javier Álvarez Guisasola y Juan José Mateos, inauguraron ayer junto con el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, la Unidad de Simulación Clínica de la institución académica, un centro cuya inversión total sobrepasará los 400.000 euros, cuando se complete con el simulador odontológico, según calculó el decano de la Facultad de Medicina, José Carretero.

En concreto, detalló que se trata de una inversión "muy importante" y destacó el esfuerzo llevado a cabo para hacer de este proyecto una realidad, sobre todo teniendo en cuenta la coyuntura económica actual.

Aunque existen otros centros similares en la comunidad, explicó que el diseño que se ha planteado en el centro de Salamanca es "mucho más multifuncional" y permite realizar simulaciones tanto internas como también en la calle. ✖